
                                                                     Ata Reunião nº8  

Aos treze dias do mês de março do ano de 2020, realizou-se uma pequena reunião de emergência por 

chamada telefónica com três dos principais elementos da Associação de Estudantes do Agrupamento 

de Escolas de Cascais, Presidente da Associação de Estudantes, Rita Conceição, Vice Presidente da 

Associação de Estudantes, Maria Isabel Seabra e Presidente do Conselho Fiscal, Marco Guedes.  

1) Conversa sobre as medidas decretadas pelo Governo da República Portuguesa sobre o fecho das 

Escolas devido à pandemia instalada, e possível decreto de Estado de Emergência.  

2) Ideias e propostas a realizar através das redes sociais da Associação de Estudantes para toda a 

comunidade escolar.  

Relativamente ao ponto nº 1 deliberou-se o seguinte:  

A Associação irá continuar a prestar auxílio e apoio, como sempre fez, a toda a comunidade escolar, 

publicando informações importantes, sugerindo ideias de entretenimento, assim como materiais de 

apoio e de ajuda para o estudo de todas as disciplinas.  

Relativamente ao ponto nº 2 deliberou-se o seguinte:  

A Vice Presidente da Associação de Estudantes propôs e publicou na plataforma online da AE assim 

que se deu inicio à quarentena e  logo que foi aprovado pela Associação de Estudantes, uma série de 

sugestões, alertas, informações necessárias a toda a comunidade escolar, assim como foi estabelecido 

contacto com a direção da escola e os restantes alunos de forma a prestar apoio a quem precisasse 

de forma virtual, nas restantes duas semanas finais do segundo período.  

 

Foi encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada 

pelo presidente e por mim, a vice presidente.  

  


